

Turnverein Hindelbank

Virtuelle Hauptversammlung des TV Hindelbank

Am Freitag, 28. Januar 2021 fand die 112. ordentliche und zweite virtuelle Hauptversammlung des Turnvereins Hindelbank statt. Sie stand ganz im Zeichen der Zukunft mit vielen Wahlen und Diskussionen zur Weiterentwicklung des Vereins.

Aufgrund der aktuellen Lage wurde die 112. ordentliche Hauptversammlung des Vereins online durchgeführt. Zu Beginn wurden die 34 Teilnehmenden gebeten, die Kamera für ein gemeinsames Foto einzuschalten bevor mit den Traktanden gestartet wurde. Die HV konnte ordnungsgemäss durchgeführt werden mit 34 Teilnehmenden, die live mit dabei waren. Weitere 21 Personen haben von der Möglichkeit der schriftlichen Stimmabgabe im Vorfeld Gebrauch gemacht.

Gleich zu Beginn warteten erfreuliche Nachrichten auf die Teilnehmenden – trotz Corona konnte der Verein wachsen. Es wurden 11 neue Mitglieder aufgenommen und nur 6 Austritte verzeichnet. Insgesamt verfügt der Verein nun über 213 Mitglieder. Davon sind 149 aktive und 64 passive Mitglieder.

Aufgrund von nicht stattfindenden Wettkämpfen und Anlässen sowie teilweisen Trainingsausfall sah die Jahresrechnung etwas anders aus als budgetiert. Es wurde ein geringes Defizit verzeichnet, was mit Eigenkapital gedeckt werden kann. Die Rechnung des vergangenen Jahres wurde von den Vereinsmitgliedern angenommen.

Wie bereits an der letzten Hauptversammlung angekündigt, möchte der Präsident, Fabian Käser sein Amt niederlegen. Im Laufe des Vereinsjahres wurde nach einem/einer Nachfolger/in gesucht

und schlussendlich auch gefunden. Einstimmig wurde das langjährige Vereins- und Ehrenmitglied Milena Winkler als neue Präsidentin gewählt. Leider nur mit stummem Applaus – aber vielen erfreuten Chatkommentaren. Fabian Käser wird für 1 Jahr als Beisitzer gewählt, um den Übergang im Präsidium reibungslos zu gestalten.

Die technische Kommission wird neu durch Aline Kunz ergänzt. Sie ist die neue Ansprechperson für die Jugend, und Fabian Gruber für die übrigen Riegen. Weiter wird Celine Wisler als Beisitzerin neu in den Vorstand gewählt. Die restlichen Vorstandsmitglieder, Hans Jakob Niklaus, Christiane Hofstetter, Monika Berchten und Daniel Nadenbousch wurden für eine weitere Amtsperiode wiedergewählt, wie auch der Rechnungsrevisor Hans Salvisberg.

Anja Oberli hat nach 8 Jahren als Sekretärin demissioniert und Sarah Morand hat ihr Amt im Vorstand ebenfalls niedergelegt. Beide werden dem Verein als aktive Turnerinnen erhalten bleiben.

Nach dem Abstimmungs-marathon ging es weiter mit dem Jahresprogramm. So ist fürs neue Vereinsjahr die Durchführung der Spaghetti-Chiubi am 19. März 2022 wie auch die bereits 2x verschobene Fahnenweihe am 9. April 2022 geplant. Weiter ist die Teilnahme am Kantonalen Turnfest in Lyss im Juni 2022 geplant. Auch die Bundesfeier am 31. Juli 2022 wird durch den TVH ausgerichtet. Dazu kommen zahlreiche riegeninterne Programmpunkte dazu, welche ein spannendes Turnerjahr versprechen.

Der Verein hat am 12. Januar 2022 eine neue Polysport Mixed-Riege lanciert. Sie trainiert jeweils am Mittwoch-Abend von 20.15 bis 21.30 Uhr in der Turnhalle in Hindelbank. Neue Mitglieder sind herzlich willkommen. Aktuell gilt Zertifikatspflicht für den Turnbetrieb.

Weiter konnte bereits im Jahr 2020 ein neues Korbballnachwuchs-Angebot lanciert werden. Leider konnte die Jugendmeisterschaft im Winter 2020 Corona bedingt nicht durchgeführt werden. Doch im Frühling wurden dann erste Turniere bestritten und es konnten schöne Erfolge erzielt werden. So gewann die U12 Korbball-Mannschaft das Turnier in Bachs im Sommer. Und die U14 holte sich kurz darauf den 2. Rang in der kantonalen Meisterschaft.

Als weiteres Traktandum wurde über die künftige Ausrichtung des Vereins diskutiert. Die Anforderungen haben sich in den letzten Jahren verändert und diesem Umstand versucht der Verein gerecht zu werden. Es wurden mittels Umfragen Ideen sondiert, womit der Vorstand aufgrund der Feedbacks der Mitglieder die Ansätze weiterentwickeln kann. Es geht um die künftige Finanzierung des Vereins, dessen Angebot, aber auch um das soziale Engagement.

Grössere Diskussionen gab es um das Budget fürs neue Vereinsjahr, da die zusätzlichen Riegen auch zusätzliche Kosten verursachen, welche nicht vollständig gedeckt werden können durch die Mitgliederbeiträge. Da der Vorstand bereits daran ist, Massnahmen zu ergreifen für die Zukunft, wurde dem Budget dennoch zugestimmt. Allerdings ist allen Vereinsmitgliedern klar, dass es Lösungen braucht, um den Verein weiterhin gesund zu halten.

Zum Schluss durften noch zahlreiche Ehrungen ausgesprochen werden:

- Hans Jakob Niklaus, 20 Jahre Vorstand
- Milena Winkler, 20 Jahre Leiterin Jugi/Aerobic
- Livia Gübeli, 10 Jahre Leiterin KITU
- Susanne Lemp, 10 Jahre Leiterin ELKI

- Werner Nadenbousch, 10 Jahre Leiter Männer I

Ganz nach dem Vereinsmotto «TV Hindelbank – aktiv, motiviert u engagiert» wurde die 112. Hauptversammlung mit einem Dank an alle Vereinsmitglieder abgeschlossen.

Artikel von:

Melanie Käser, Bruchbühl 6, 3325 Hettiswil, 079 738 42 36, presse@tvhindelbank.ch

Bildlegende: Teilnehmende der virtuellen Hauptversammlung des TV Hindelbank inkl. deren neuen Präsidentin Milena Winkler (3. Reihe, 3. v.l.).